

プール活動

プール活動も開始して2年目となり、城北分園を利用して希望者を対象に行っています。水の掛け合いを楽しむ方、身体を沢山動かし健康維持に努める方、浮輪を利用して水に浮く感覚を楽しむ方などそれぞれに合った方法で活動を楽しめています。

安心・安全にプールを楽しめる事を第一に、利用者の方に楽しんで頂ける様にしています。他施設を利用するという意味でも経験の幅が広がっています。



横浜旅行

綾瀬あかしあ園では、7月20日（木）、21日（金）と今年度始めての施設旅行に出かけました。行き先は横浜方面へ。今回事前アンケートでは横浜方面は2名の方が要望されました。

1日目は羽田空港へ。ANA（全日空）の機体整備工場の見学をしました。2日目は、八景島シーパラダイスの見学をしました。今回の旅行は両日とも好天に恵まれ、少人数でゆったりと家族旅行的な雰囲気での楽しい旅行でした。



ライブイベント

夏が始まる7月中旬頃、綾瀬あかしあ園では暑さも吹き飛ばすライブイベントがありました！！今回は第二弾という事で山中潤一さんが綾瀬あかしあ園に来て下さいました。会場のふおらんでは利用者の方が胸躍らせながらいよいよライブスタート♪

ジャニーズメドレーなどを歌って下さり、皆で作った旗を振って会場も大盛り上がりでした！更に利用者の方もステージに上がりギターの演奏でセッションをするサプライズまで！熱気冷めやらないまま、ライブも終了して大成功でした。

綾瀬あかしあ園では今後も様々なゲストを招いたイベントを開催していく予定です。是非お楽しみに！！



あいのわ福祉会

Ayase River Times

みんなで「ほっと、いっしょに、いきいきと」
～安心・信頼を大切に 共に考え・学び、お互いの自己実現を目指します～

活動報告

【4月】

- ・入所式
- ・村越エースケさんライブ
- ・旅行説明会

【5月】

- ・地域協定に基づく地域町会との避難訓練

【6月】

- ・グループ対抗クイズ大会

【7月】

- ・中山潤一さんライブ

【8月】

- ・地域交流会

【9月】

- ・Joker高宏&飛猿さんライブ

研修実施状況

【5月】

- ・相談援助職の書き方

【6月】

- ・チーム運営に必要なコミュニケーションスキルを学ぶ
- ・介護福祉士実習指導者講習会
- ・内部研修：勉強会

【7月】

- ・中堅職員研修

- ・人事考課者研修

- ・内部研修：勉強会

【8月】

- ・自閉症カンファレンス

【9月】

- ・地域公益活動における実践報告会
- ・キャリアパスを活かした人事管理と育成制度
- ・内部研修：腰痛予防、食品衛生講習会、勉強会

地域交流グループ活動

10月～1月にかけてフリースペースにて地域交流グループ活動を実施します。普段、利用者の方が綾瀬あかしあ園で行っている活動を地域の皆様と一緒に取り組むことで、施設を知っていただければと思います。

【10月27日（金）】

Bグループの自主生産品『むぎゅぼん』作り体験をします。



【11月16日（木）、11月24日（金）】

Aグループで行っている作業体験、自主生産品作り体験をします。



【12月7日（木）、12月22日（金）】

Cグループのハンドベル演奏を行います。



【1月予定】

Dグループの読み聞かせ活動と一緒に楽しみます。



Aグループ

Aグループでは8月4日にスイカ割りを行いました。当日も暑くスイカ割には結構の日和でした。前日から冷蔵庫で冷やしていたスイカをテーブルの中央にセッティング。スイカを叩く物は「ピコピコハンマー」、「玩具のバット」、「麺棒」3種類を用意し、皆さんに好きな物を選んで頂きました。目隠しには可愛い目のイラストが描かれているアイマスク（写真参照）を使用しました。

準備完了、さあ開始です。競技者に対して外野から「右、右」「左、左」「前、前」等、大声で応援です。競技の人も真剣に聞きながら、身体を右へ、左へと動かし「エイ！」と大声で棒を振り落とします。中々真ん中に当たりませんでしたが最後に支援員のリーダーが思いっきり叩き割りました。その後割れたスイカをみんなで分け合い食べました。とても冷たくて美味しかつたです。



Bグループ

9月にはグループ行事で夏祭りを実施しています。6月より内容の企画、フロアの装飾や、輪投げ、ヨーヨー釣りの準備、他グループへの宣伝のポスター作りをグループの仲間と協力しながら進めてきました。当日は、他のグループの方も参加して頂き、賑やかなお祭りの雰囲気を楽しみました。

また、作業や自主生産のお仕事にも頑張って取り組んできました。洗車作業では園の車をスポンジで綺麗に洗い、自主生産ではエコクラフトカゴ作りを中心に商品や注文品の作成をしていきます。



Cグループ

今回は、7月から8月に実施した「夏」をテーマにした活動の紹介をします。1階のピロティにて実施したプール体験では、プールへ入ると足をバタバタと動かし楽しそうにされていました。外の気温も暑すぎないことあり利用者の皆さんは笑顔が多くみられました。また、ミストシャワーをピロティーに取り付けたこともあり水が当たると気持ち良さそうな表情をされていました。

2階フロアにて実施したスイカ割り体験では、ピコピコハンマー・バット・硬めの棒を用意して1人ずつ行いました。最後に硬い棒を使用して割れた時は、皆さん大喜びでした。その後、スイカを食べて大満足でした！

これからもさまざまな活動を行い、利用者の方が楽しんで園生活を送れるようにしていきます！



Dグループ

Dグループでは8月に季節行事の一環として、スイカ割活動を行いました。利用者の方はみんな目隠しをして、ピコピコハンマーや木の棒でスイカ割を行いましたが、なかなかスイカを叩けなかったり、割れなかつたりで最後は目隠しを外し、スイカを目の前にして思いっきりスイカを叩く場面もあり、盛り上がりが見られていました。最後はみんなで割ったスイカをジュースにして飲んだり、そのままスイカをかじったりととても甘いスイカを皆で味わいました。

またDグループではレクリエーションで行っている、ボーリング活動に使用するボールとピンを、北千住のボーリング場から譲り受けた本物のボールとピンで行っています。本物のボールとピンはボールの転がる音や、ピンが倒れてピン同士がぶつかり発せられる音等がとてもリアルに感じられ、聴覚の面でも本格的なボーリング活動を楽しんでいます。

今後も色々な活動を取り入れていき、利用者の方が興味関心を向けられる様に取り組んでいきます。

